

...Y MÁS DE LO MISMO

Ahora Sánchez dice que es hora de empezar un tiempo nuevo. Que con la concesión de los indultos se abre una nueva etapa. De concordia y de entendimiento. Que hay que ser generosos y magnánimos.

Y una vez concedido el indulto, se va a abrir una «mesa de negociación». Entre Catalunya y España. Aunque Catalunya ya sea España. ¿Con qué objeto?. Ah, no se sabe. Porque por una parte está la Constitución y por otra la independencia. Los mismos planteamientos de antes. La mesa de diálogo existía ya antes de la pandemia. Y no influyó ni llegó a ninguna parte. ¿Qué ha cambiado ahora?.

Pues lo único que ha cambiado,- si constituye realmente un cambio-, es la necesidad absoluta de supervivencia del presidente Sánchez recostado a la vacilante muleta de Esquerra Republicana. Para agotar la legislatura. Un par de años. Los dos se necesitan. Los dos comen del poder. La supervivencia como valor máximo.

Y para conseguirlo vale todo. Medias verdades, medias mentiras. O enteras. Lo que sea.

viernes, 11 de junio de 2021